

Mündliche Anfrage

des Klubobmanns Dominik Oberhofer

an Landesrat Mag. Johannes Tratter

betreffend:

Neubau „Management Center Innsbruck“ (MCI):

Das MCI ist ein qualitativ hochwertiger Bestandteil der Tiroler Wissenschafts- und Bildungslandschaft. Das Projekt „MCI-Campus“ wurde am 26. Februar 2013 von der Tiroler Landesregierung beschlossen. Im Sommer 2018 wurde das baureife Projekt gestoppt – Jetzt heißt es zurück an den Start!

Mit ihrem bisherigen Verhalten schädigt die die schwarz-grüne Landesregierung die Marke MCI jedoch nachhaltig. Es sind schließlich die Studierenden und der Bildungsstandort Tirol die unter dem politischen Hickhack der Landesregierung leiden. Jede weitere zeitliche Verzögerung des MCI-Campus-Neubaus führt dazu, dass jungen Menschen Chancen verbaut werden, wichtige Potentiale für die Wirtschaft ungenützt bleiben und wesentliche Möglichkeiten für den Standort verspielt werden.

Daher ergibt sich folgende Frage:

**Herr Landesrat Tratter, wer trägt die Schuld an der Misere rund um den
Neubau des MCI, wer übernimmt die politische Verantwortung?**



Innsbruck, am 21. März 2019